
平成２５年度学校評価(前期) 全体コメント

・生徒は全体的に素直で良いと思う。
・もう少し競争心も芽生えさせることができると良い。
・鴻志ノートは今後も継続してほしい。生徒と本音の交流を続けてほ
　しい。
・先生への態度に問題がある場合もあるようなので、今後の課題
　としたい。


